

## INDAP entregó más de \$192 millones para inversiones pequeños productores de la provincia de Cauquenes

Setenta pequeños productores de la provincia de Cauquenes, de los rubros vitivinícola, de frutillas, hortalizas y ganadería, más 2 cooperativas vitivinícolas, recibieron \$192 millones y medio, a través de incentivos del Programa de Desarrollo de Inversiones -PDI- de INDAP.

En la comuna de Cauquenes, se entregaron incentivos PDI-, especiales para productores de viñas y vinos, a 18 agricultores y 2 cooperativas vitivi-

nícolas por un monto de \$56 millones, los que están destinados al equipamiento de bodegas, despalilladoras y cubas de acero inoxidable, iniciativa que es parte de los apoyos considerados en la Estrategia de Desarrollo Vitivinícola del Maule, impulsado por INDAP.

Además, se entregaron incentivos PDI normales a 23 agricultores de los rubros apícola, hortalizas, viñateros y ganaderos, por un total de \$52 millones y medio, destinados a salas

de envasado de miel, mini cargador, mejoramiento genético, mejoramiento de invernaderos, herramientas de trabajo, adquisición de cercos perimetrales, molinos chancadores y bodegas, entre otros.

Jorge Céspedes, director regional de INDAP, dijo que “en Cauquenes apoyamos a los viñateros, que es un compromiso que tenemos muy fuertemente arraigado en nuestra estrategia regional de apoyo permanente y decidido hacia ese ru-



bro y, por otro lado, en el litoral de la provincia con agricultores de Chanco y Pelluhue, principalmente apoyando a los frutilleros”.

En Chanco, se en-

tregaron recursos para 29 agricultores de esta comuna y también de Pelluhue, por un monto de \$83 millones 800 mil, destinados a apoyar los rubros apícolas, frutícola y de hortali-

zas. Los dineros están destinados a la compra de maquinaria, mejoramiento de invernaderos, construcción de bodegas y equipamiento de Buenas Prácticas Agrícolas.